

Le 21 janvier 2022



Le bulletin est un outil de communication merveilleux pour la région Évangéline, assurez-vous de nous envoyer vos nouvelles! Comme le bulletin sera seulement publié par les médias sociaux et que nous n'aurons pas de copies papier, nous passerons les annonces sans frais jusqu'à nouvel ordre. **Le prochain bulletin sera publié le vendredi 4 février 2022.**

Réservations au Centre scolaire-communautaire Évangéline

Le CSCÉ ne prendra aucune réservation au Centre scolaire-communautaire Évangéline (l'école), en soirée d'ici le 30 janvier avec une mise à jour le 31 janvier. Pour recevoir des informations supplémentaires, communiquez avec le CSCÉ au 902-854-2166 ou à reception@cscevangeline.ca. **Prenez soin de vous et des vôtres.**

Spectacles virtuels gratuits pendant la série de spectacles d'automne et hiver à Mont-Carmel

★ LE DIMANCHE 23 JANVIER

L'auteure-compositrice et interprète du Nouveau-Brunswick Émilie Landry

Émilie Landry est originaire de Campbellton, au nord du Nouveau-Brunswick. « Dans ma peau », le single principal de son dernier album « Arroser les fleurs », était la chanson numéro un du palmarès country de l'ARCANB pour toute l'année 2020 ! De plus, l'album a mérité deux nominations aux East Coast Music Awards 2021 dans les catégories « Album francophone de l'année » et « Album folk contemporain de l'année » et sa chanson « Bouillir d'la misère » lui décrocha le prix « Best lockdown video » aux Canadian Independent Music Video Awards.

★ LE DIMANCHE 30 JANVIER

Jessica Rhaye with Preeper & MacKay

Jessica Rhaye with Preeper & MacKay est un trio de la région de Hampton au Nouveau-Brunswick composé de l'auteure-compositrice et interprète Jessica Rhaye, le guitariste Bill Preeper et le multi-instrumentaliste Sandy MacKay. Ce groupe présente de la musique folk de haute qualité avec des chansons de Woody Guthrie, Bob Dylan, Ian Tyson, du old-time country et de nouvelles compositions. Ce groupe œuvre dans la tradition folk de Peter, Paul & Mary avec des voix comparables à Crosby Stills et Nash.

Chacun de ces spectacles gratuits d'une durée d'une heure, présenté par la Coopérative de développement culturel et patrimonial de Mont-Carmel, aura lieu à compter de 19 h sur sa page Facebook au www.facebook.com/CDCPMC

Restez actif

Restez actif dans le confort de votre salon. Joignez le programme d'exercice en ligne GROUILLE ou ROUILLE avec Chantal King. Douze sessions gratuites **les mardis et jeudis à partir du 1er février de 16 h à 17 h**. Il faut s'inscrire à l'avance, voir l'affiche ci-dessous pour renseignements.

Yoga virtuel

Cinq cours de Yoga virtuel offert en français pour tous niveaux **les lundis à partir du 31 janvier de 10 h 30 à 11 h 30** avec l'enseignante certifiée, Karen à Peter et Rose de Wellington. Consultez l'affiche ci-dessous pour vous inscrire. Les sessions vont être enregistrées, alors si ça ne va pas avec votre horaire vous pourrez y participer à l'heure qui vous convient.

Activités d'hiver!

Nous attendons avec bras ouvert de la belle neige pour des activités du Carnaval d'hiver. L'hiver est une saison fantastique de l'année et plusieurs groupes de la communauté sont en train de planifier des activités en considération des règlements de santé en vigueur. Plus de détails à venir!

Série de spectacles en ligne « Spectacles 50+ »

Vous cherchez des manières à vous divertir à la maison? Le Village musical acadien et les Francophones d'âge d'or de l'Î.-P.-É. vous invitent à visionner leur série de vidéos « Spectacles 50+ » qui sont accessibles sur la chaîne YouTube des FAOÎPÉ et sur la page Facebook du Village musical acadien.



PROVINCIAL

Alberton	Charlottetown	Évangéline
Malpeque Bay	Montague	O'Leary
Stella Maris	Stratford	Tignish
Tyne Valley		

@ProvincialCU

Merci à la Caisse populaire Provinciale
le commanditaire majeur du bulletin.

The newsletter is a wonderful communication tool for the Évangéline region and for those who wish to send an announcement. As the newsletter will only be published on social media and we will not have hard copies, we will place the announcements free of charge until further notice. **The next newsletter will be on Friday, February 4, 2022.**

Reservations at the Centre scolaire-communautaire Évangéline

The CSCÉ will not be taking any reservation at the Centre scolaire-communautaire Évangéline (school) during evenings until January 30 with an update on January 31. For additional information, contact le CSCÉ at 902-854-2166 or at reception@cscevangeline.ca.
Take good care of yourself and your family!

FREE VIRTUAL SHOWS DURING THE MONT-CARMEL FALL & WINTER CONCERT SERIES

★ **SUNDAY, JANUARY 23**

New Brunswick Singer/Songwriter Émilie Landry

Émilie Landry is originally from Campbellton, New Brunswick. "Dans ma peau", the first single from her latest album "Arroser les fleurs", was the number one song on the ARCANB country chart for the entire year 2020! In addition, the album earned two nominations at the 2021 East Coast Music Awards in the "Francophone Album of the Year" and "Contemporary Folk Album of the Year" categories and its song "Bouillir d'la misère" won "Best Lockdown Video" at the Canadian Independent Music Video Awards.

★ **SUNDAY, JANUARY 30**

Jessica Rhaye with Preeper & MacKay

Jessica Rhaye with Preeper & MacKay is a Hampton, New Brunswick, trio comprised of award-winning songbird Jessica Rhaye, guitarist Bill Preeper and multi-instrumentalist Sandy MacKay. It's folk music at its finest, pulling together works from Woody Guthrie, Bob Dylan, Ian Tyson, old-time country and a mix of new original works. This group works in the folk tradition of Peter, Paul & Mary, using intricate vocals like Crosby Stills and Nash.

Each of these free hour-long shows, presented by the *Coopérative de développement culturel et patrimonial de Mont-Carmel*, will be taking place at 7 p.m. on its Facebook page at www.facebook.com/CDCPMC.

Stay active

Stay active from the comfort of your living room. Join the *GROUILLE ou ROUILLE* online exercise program with Chantal King. Twelve free sessions will be held on **Tuesdays and Thursdays, starting February 1, from 4 p.m. to 5 p.m.** Registration is required in advance. See the poster below for information.

Virtual Yoga

Five virtual Yoga classes will be offered in French for all levels on **Mondays starting January 31, from 10:30 a.m. to 11:30 a.m.** with certified instructor Karen, Peter and Rose's daughter from Wellington. Check out the poster below to register.

Winter Activities to come!

We await with open arms for beautiful snow for Winter Carnival activities in the Évangéline area. Winter is a fantastic season and several groups in the community are starting to plan activities while respecting the current provincial COVID guidelines. More details to come!

"50+ Music Show" Online Show Series

Looking for ways to entertain yourself at home? The Village musical acadien and the Francophones d'âge d'or de l'ÎPE invite you to watch their video series "50+ Music Show" which are accessible on the FAOÏPÉ YouTube channel and on the Facebook page of the Village musical acadien.

Une place de choix™
the co-opérateurs
A Better Place For You™

Lisa Lamers
Agente, propriétaire
Place du village, 1, Pondsides Dr, Wellington
(Î.-P.-É.) C0B 2E0
Tél. : 902-854-2211
Télé. : 902-854-2979
lisa_lamers@cooperators.ca

**WELLINGTON
Construction**
854-2650

1742, route 124,
Wellington (Î.-P.-É.) C0B 2E0
Tél. : 902-854-2650 Téléc. : 902-854-3357

SONNY GALLANT
député, Évangéline-Miscouche

902-854-7250 (bureau)
902-432-0598 (cell)
sjgallantmla@assembly.pe.ca

Mes heures
de bureaux à
Wellington
sont de
9 h à 12 h
tous les
lundis.



INFIRMIER(ÈRE)S AUTORISÉ(E)S

La Coopérative Le Chez-Nous sollicite votre aide dans la recherche d'infirmier(ère)s afin de pouvoir ouvrir les 12 lits de soins de longue durée/manoir le 1^{er} juin 2022. Nous vous encourageons de parler de nos besoins d'infirmier(ère)s avec les membres de votre famille, vos amis, vos voisins, et autres. Le Chez-Nous offre une récompense de 1 500 \$ aux résidents de l'Île-du-Prince-Édouard qui recommanderont des personnes aux postes d'infirmier(ère)s disponibles. Cette prime sera donnée à tout insulaire qui a convaincu un membre de sa famille ou une connaissance à postuler. Il faut que cette personne soit embauchée par Le Chez-Nous comme infirmier(ère) bilingue pour recevoir la prime

Ce que nous recherchons



- Des infirmier(ère)s qui veulent travailler à temps plein, à temps partiel ou occasionnel.
- Des gens qui veulent un travail valorisant et stimulant.
- Des gens dynamiques qui aiment travailler dans un environnement chaleureux auprès des aînés.
- Des personnes qui veulent faire une différence dans la vie des aînés.
- Des gens qui font preuve de flexibilité.
- Des gens qui ont de bonnes capacités d'interaction interpersonnelle.

Exigences :

- Diplôme d'une école de science infirmière reconnue et permis valide au Canada.
- Inscription actuelle ou admissible auprès du *College of Registered Nurses of PEI*.
- Français (parlé) et anglais (parlé et écrit)
- Vérification du casier judiciaire et du secteur vulnérable.

Ce que nous offrons



- Salaire concurrentiel
- Régime d'assurance médicale et dentaire
- Repas à prix réduit ou gratuits
- Régime de retraite
- Milieu rural acadien et francophone
- Salaire : 34,84 \$/heure – 43,52 \$/heure
- Boni d'embauche de 5 000 \$

Date du début: le 16 mai 2022

Veuillez nous envoyer une lettre de motivation accompagnée de votre CV à services@cifipe.ca. Nous remercions tous les candidats de leur intérêt, mais seules les personnes sélectionnées pour un entretien seront contactées.

Date limite pour postuler: dès que possible, mais au plus tard **le 18 mars 2022**.

REGISTERED NURSES

Le Chez-Nous Cooperative is seeking your help in the search for nurses in order to open the 12 long-term care/manor beds on June 1, 2022. We encourage you to talk about our need for nurses with family members, friends, neighbors, and others. Le Chez-Nous is offering a \$1,500 incentive to Prince Edward Island residents who refer people to available nursing positions. This reward will be given to any Islander who has convinced a family member or acquaintance to apply. For the referring Islander to receive their reward, the referred person must first be hired and employed by Le Chez-Nous as a bilingual nurse.

What We Are Looking For



- Registered Nurses who want to work full time, part time or casual.
- Individuals who want rewarding and stimulating work.
- Dynamic individuals who wish to work with seniors in a warm environment.
- People who want to make a difference in the lives of seniors.
- Individuals who demonstrate flexibility.
- Individuals who have good interpersonal communication skills.

Requirements :

- Degree or diploma in nursing from a recognized School of Nursing with a valid license to practice in Canada.
- Current or eligible registration with the College of Registered Nurses of PEI.
- English (spoken and written) & French (spoken)
- Valid criminal record check and vulnerable sector check.

What We Are Offering



- Competitive Salary
- Medical and dental insurance plan
- Discounted or free meals
- Pension plan
- Work uniform allowance
- Rural Acadian and Francophone environment
- Salary : \$34.84/hr – \$43.52/hr
- \$5,000 hiring bonus

Start Date: May 16, 2022

Please send us a cover letter along with your resume at services@cifipe.ca. We thank all applicants for their interest, but only those selected for an interview will be contacted.

Closing Date: Please apply as soon as possible but no later than **March 18, 2022**.

SÉRIE DE SPECTACLES D'AUTOMNE ET HIVER À MONT-CARMEL
MONT-CARMEL FALL & WINTER CONCERT SERIES

SPECTACLES VIRTUELS

facebook **LIVE**

VIRTUAL SHOWS

le 2 janvier / January 2
19 h / 7 p.m.



**DAWSON
ARSENAULT**
**GILBERT
ARSENAULT**
MIA BERNARD
**ANDRAYA
GALLANT**
JADEN MCINNIS
**BRITNEY
ARSENAULT**

le 9 janvier / January 9
19 h / 7 p.m.



**JANET MCGARRY
& WILDWOOD**

le 16 janvier / January 16
19 h / 7 p.m.



AVA & LILY

le 23 janvier / January 23
19 h / 7 p.m.



ÉMILIE LANDRY

le 30 janvier / January 30
19 h / 7 p.m.



JESSICA RHAYE

Visionnez les spectacles au / Watch the shows at:
www.facebook.com/CDCPMC

**GRATUIT
FREE**

INFORMATIONS :

LA COOPÉRATIVE DE DÉVELOPPEMENT CULTUREL ET PATRIMONIAL DE MONT-CARMEL

Tél. : 902.439.0126 / info@cooperativeculturelledemontcarmel.com

www.cooperativeculturelledemontcarmel.com

   @CDCPMC



RESTEZ ACTIF

dans le confort de votre salon

Joignez le programme d'exercice en ligne
Grouille ou Rouille avec Chantal King

(B. Sc. Kin, ACSM CEPS)

12 SESSIONS GRATUITES !

**Les mardis et jeudis du 1 février au 21 avril
de 16 h à 17 h**



Bénéfices

**Améliorer l'endurance, la force physique, l'équilibre,
la flexibilité et prévenir les chutes**

Éligible

**Toutes personnes en mesure de faire des exercices
avec une supervision**

Inscription

loisir@cscevangeline.ca

902-439-3100

Yoga virtuel

par zoom en français, pour tous niveaux
avec Karen à Peter et Rose de
Wellington enseignante certifiée

**5 cours gratuits,
les lundis du 31 janvier au 28 février
de 10 h 30 à 11 h 30**



Zoom Yoga

for all levels

with Karen certified yoga instructor

**5 free French sessions,
from Monday, January 31 to February 28
from 10:30 to 11:30 a.m.**

Inscription - Registration

Velma Durant

loisir@cscevangeline.ca

902-439-3100